

Neujahrsbotschaft 2025

von Mutter Erde~Lady GAIA

übermittelt durch Lumina (www.engelwelt.net)

„Seid begrüßt – ich bin Mutter Erde~Lady GAIA und ich spreche zu Euch, während das neue Jahr beginnt und die Lichtwellen des Aufstiegs durch mich fluten...

Ich, Mutter Erde~Lady GAIA, grüße Euch und möchte Euch bitten, dass Ihr Euch auf Euch selbst besinnt, dass Ihr Euch in Euch selbst spürt, dass Ihr mit mir atmet – und von unserem gemeinsamen Atmen Euch sanft bewegen lasst: spürt die Verbindung und Verbundenheit mit mir und wie wir gemeinsam schwingen...

Ich, Mutter Erde~Lady GAIA, schwinde in meinem feinstofflichen Sein bereits in der 5. und z.T. auch 6. Dimension – und daher ist in mir ein ausgeprägter Sog, ein Streben in die feinstofflicheren, feineren Frequenzen... während das Kollektiv der Menschen, meiner Menschenkinder!, auf mich blickt und die Dichte, die Schwere und sogar Dunkelheit mit mir in Verbindung bringt... daheraus ist gegenwärtig die größte Schwierigkeit für mich, Mutter Erde~Lady GAIA, den Prozess des Aufstiegs harmonisch und sanft gleitend zu vollbringen, weil ein großes Spannungsfeld aus dieser menschlichen Sichtweise erwächst.

Wenige Menschen nur sind sich darüber bewusst, wie sehr ich selbst von Licht durchdrungen bin – und dass die Entwicklung, die die Menschheit gegenwärtig vollbringt, von mir, Mutter Erde~Lady GAIA, bereits vollbracht wurde! – Ich bin Wesen des Lichtes und bin mir dessen allumfassend bewusst!

Gegenwärtig halte ich mein physisches Sein, die materialisierte Erde, noch in der 3. und 4. Dimension – und dieses tue ich, damit Menschen die Zeit der Entwicklung finden, ihr Bewusstsein zu erweitern und zu erhöhen, um den Weg des Aufstiegs mit mir zu gehen – dieses Halten in der 3. und 4. Dimension vollbringe ich aus der Sichtweise der Liebe und Verbundenheit heraus, doch bereitet mir dieses auch immer mehr Schwierigkeiten und Spannung im Bereich meiner irdischen Felder, weshalb ich diesen Zustand nur noch begrenzte Zeit aufrecht erhalten kann, werde und will.

Daher ist meine Botschaft mit Beginn des 'Jahres des Erweckens', dass es Zeit ist für Euch, mich als Wesen des Lichtes zu betrachten und wahrzunehmen, das ich bereits in der Frequenz schwingt, in die Ihr dabei seid Euch hineinzubewegen...

Das, was immer wieder wahrgenommen wird als Dualität, als Gegenpole von Unten und Oben ist ein Irrtum, der aus der Menschensicht hervorgekommen ist. Es ist Zeit für Euch zu verstehen, dass die Dualität, so wie Ihr diese erfahrt sich in jedem einzelnen von Euch zeigt – so wie Ihr versteht, dass Oben und Unten EINS ist, dass beides, Oben und Unten, in der Frequenz der 5. Dimension schwingt und dieses in Euch verbindet, wird das dualistische Empfinden, Eure Sichtweise der 3. Dimension sich einfach auflösen.

So geschieht das, was immer wieder benannt wurde: dass Ihr Brücke baut... denn es war ein Missverständnis, dass es gälte die Brücke zu bauen zwischen dem Dunklen und dem Hellen, der Dichte und der Leichtigkeit... vielmehr geht es darum zu verstehen, dass Unten und Oben EINS ist. So 'faltet' Ihr die 3. Dimension *in Euch selbst* und die 'Brücke bauen' beinhaltet, dass Oben und Unten als EINS erkannt wird.

So verändert sich Eure Sicht und es verändert sich Euer Erleben. Und auf dieses wurdet Ihr lange Zeit vorbereitet – und nun gilt es, diese Sichtweise zu praktizieren: Indem Ihr immer wieder, wenn Ihr – in welcher Form auch immer – Dualität glaubt wahrzunehmen, Euch meiner Worte erinnert und versteht, dass Oben und Unten EINS ist. Dass das Licht des Bewusstseins der 5. Dimension bereits in allem klingt und schwingt ... und es an Euch Menschen ist, dieses wahrzunehmen, anzuerkennen und zu verinnerlichen – und sobald dieses geschieht, werden die 5. Dimension im Unten und 5. Dimension im Oben 'zueinander finden' und das Feld der 3. und 4. Dimension, in der Ihr bisher noch schwingt, ebenfalls in die 5. Dimension hinein erhoben – es geht darum, auf welche Weise Ihr, vor allem auf mich, Mutter Erde~Lady GAIA, blickt. Und so wie mehr Menschen verstehen dass ich, Mutter Erde~Lady GAIA, Wesen des hohen Lichtes bin und diese Sichtweise auch leben!, werdet Ihr Euch einfinden um gemeinsam mit mir im Bewusstsein des Lichtes und der Liebe zu schwingen: Dann 'küsst der Himmel die Erde' – und das Erwecken und Erwachen der Menschheit geschieht!

Lasst die Dimensionen sozusagen in Euch zusammenfließen: lasst die 5. Dimension, das Licht, in Euch hineinsinken und lasst die 5. Dimension, das Licht von mir, Mutter Erde~Lady GAIA, in Euch aufsteigen. Und so wie Ihr dieses tut wird sich Eure Wahrnehmung, Denk- und Sichtweise der 3.+4. Dimension auflösen und wandeln. Dann werdet Ihr hier auf Erden sein in Eurem physischen Sein und doch in Eurer Sichtweise bereits im Frieden, in der Verbundenheit, in der Klarheit, in der Bewusstheit der 5. Dimension schwingen – denn es ist eine innere Wandlung, die geschieht.

Lasse die Sichtweise der Dualität, der 3. Dimension, einfach zur Seite sinken: lasse sie durchfluten von Licht... und es wird sein wie Bilder, die Du betrachtest, die immer heller und lichtvoller werden bis: egal, wohin Du blickst, nur noch Licht und Liebe sichtbar ist.

So wandelst Du auch Deine schmerzvollen Erinnerungen und Erfahrungen, denn Du löst das Urteil in ihnen auf – weil das Erleben und Erfahren von Trennung schwindet... Und so möchte ich Dich bitten, wenn Du spürst wie alte Bilder, alte Emotionen sich in Dir zeigen, diese beiseite zu legen wie ein Buch, Dir die Verbundenheit der 5. Dimension im Oben wie im Unten zu vergegenwärtigen und Dich in diesem Schwingungslicht zu spüren, bevor Du dann das Buch wieder hervornimmst und Du wirst sehen, dass die Bedeutung des Alten, das sich Dir dann zeigt gewandelt ist.

Während des Blickens aus der Frequenz der 5. Dimension heraus geschieht Heilung – diese wirkt wie eine funkelnde, sprühende Zündschnur des Lichtes und der Liebe in die Jahrhunderte und Jahrtausende zurück. In alle Geschehnisse, in alle Inkarnationen... so findet Heilung statt und wirkt im Kleinen wie im Großen.

Dieses ist meine Botschaft des Erweckens für die Wochen und Monate, die vor Euch liegen – es ist meine Botschaft der Liebe, die Euch willkommen heißt in der Frequenz der Neuen Welt, in der ich bereits bin...

Und so ist es
und war niemals anders
AMEN"